
 

学校法人柴田学園 令和 6 年度 第 6 回理事会議事録 

 

1 日 時 令和 6 年 6 月２５日(木) 10:30～12:30 

2 場 所 柴田学園大学短期大学部 ２階理事長室 

3 出席者  理事  高橋誠記(議長)、大井正清、島内智秋、吉澤結子、荒城英子 

監事  青木早苗(Web)、葛西明人  [陪席] 佐藤局長、鈴木総務・企画課長 

4 配布資料 

議事録承認【資料 1】 

高校学則変更について【資料 2】 

学生寮管理運営室規程の改正について【資料 3】 

教職員人事（高校産休代替）について【資料 4】 

経営改善計画の提出について（最終版）【資料 5】 

（研究推進室）「令和６年度理事長裁量経費による 

科研費等インセンティブ研究助成」審査結果について【資料 6】 

令和 7 年度スクールカウンセラーの配置について【資料 7】 

〈2024 年度〉春闘要求書に対する回答（案）について【資料 8】 

私立学校法改正に対応する柴田学園の体制整備について【資料 9】 

資金収支月報（５月末）について【資料 10】 

高校ボイラー修理について【資料 11】 

労働基準監督署の定期調査について【資料 12】 

訴訟等について【資料 13】 

 

5 審議事項 

審議 1 議事録承認 

髙橋理事長から、資料 1 に基づき、について説明があり、審議の結果、一部追加のうえ、承認された。 

 

審議 2 高校学則変更について 

荒城理事から、資料 2 に基づき、今回の学則変更の理由について教育上の配慮である旨の説明があり、 

審議の結果、原案通り承認された。 

 

審議 3 学生寮管理運営室規程の改正について 

     佐藤事務局長から、資料 3 に基づき、学生寮管理運営室規程の改正について説明があり、審議の結果、 

承認され、寮の管理運営は高校事務室が担当することとした。 

 

審議 4 教職員人事（高校産休代替）について 

佐藤事務局長から、資料 4 に基づき、教職員人事（高校産休代替）について説明があり、審議の結果、 

応募者がなかったことから非常勤講師に依頼することが承認された。 

  

審議 5 経営改善計画の提出について（最終版） 

佐藤事務局長から、資料 5 に基づき、経営改善計画の修正内容について説明があり、審議の結果、 



 

承認され、文部科学省へ提出することとなった。 

 

審議 6 「令和６年度理事長裁量経費による科研費等インセンティブ研究助成」審査結果について 

 吉澤理事から、資料６に基づき、令和６年度理事長裁量経費による科研費等インセンティブ研究助成の応募

者について研究推進室で審査した結果、８件中５件の採択について説明があり、審議の結果、原案どおり承

認された。 

 

審議 7 令和 7 年度スクールカウンセラーの配置について 

吉澤理事から、資料 7 に基づき、 柴田学園 3 校学生向け心理カウンセラーの配置について説明があり、 

契約手続きによる勤務形態等の方向性について確認された。 

 

審議 8 〈2024 年度〉春闘要求書に対する回答（案）について 

佐藤事務局長から、資料 8 に基づき、春闘要求書に対する回答（案）について説明があり、審議の結果、 

文言等修正は理事長に一任することで承認された。 

 

審議 9 私立学校法改正に対応する柴田学園の体制整備について 

髙橋理事長から、資料 9 に基づき、私立学校法改正に対応する柴田学園の体制整備について説明があり、 

審議の結果、プロジェクトチーム、作業チームの設置が承認された。 

 

 

報告事項 

報告 1  本部事務職員（短大パート）退職について 

佐藤事務局長から、本部事務職員（短大パート）退職について報告があった。 

 

報告 2 資金収支月報（５月末）について 

佐藤事務局長から、資料 10 に基づき、資金収支月報（５月末）について報告があった。 

 

報告 3  高校ボイラー修理について 

 佐藤事務局長から、資料 11 に基づき、高校ボイラーについて設備更新か部品修理の対応とするか報告が 

あり、一部修理（350 万円）で対応することとした。 

 

報告 4  労働基準監督署の定期調査について 

 佐藤事務局長から、資料 1２に基づき、労働基準監督署の 6 月 17 日定期調査について、今後、労働基準 

監督署へ事後報告する必要と指導等が出る見込みであることの報告があった。 

 

報告 5  その他 

  ・訴訟案件について 

   佐藤事務局長から、資料 13 に基づき、１件の案件が終了したことの報告があった。 

 


